Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0010/2015/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates

Antragsdatum: 27.01.2015

Federführung:

Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff

Fuß- und Radwegverbindung in Richtung Schwetzingen

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Kirchheim	28.04.2015	Ö		

Antrag Nr.: 0010/2015/AN

Fritz Engbarth-Schuff- Häuselgasse 1/2 in 69124 Heidelberg, W HD/782588 , fritzengbarth@gmx.de, den 27.01.2015

Berichtsantrag für den Bezirksbeirat HD-Kirchheim

Fuß- und Radwegverbindung in Richtung Schwetzingen

Die Verbindung zwischen Schwetzingen und Kirchheim ist seit Jahren erschwert, seit mit der Neuordnung des regionalen Busverkehrs die Linie 717 (Speyer- Schwetzingen – Heidelberg) nicht mehr durch Kirchheim fährt. Wer ohne Auto die Nachbarstadt erreichen will, muss erhebliche Umwehe in Kauf nehmen.

Die Stadtverwaltung wird um Bericht darüber gebeten,

ob und wie sie sich für die Einrichtung eines direkten Rad- und Fußgängerweges zwischen Kirchheim und Schwetzingen einsetzt und wie sie dabei die Möglichkeiten einschätzt, durch eine Öffnung der früheren US-Siedlung 'Patrick-Henry-Village' nicht nur dieses Ziel zu erreichen, sondern auch die Erreichbarkeit des Kurpfalzhofs vor allem für Radfahrer zu verbessern.

gezeichnet: Aus der Mitte des Bezirksbeirates